

# WARTA

## Semarakkan Bulan Berkah, Rutan Blora Gelar Lomba MTQ dan Dakwah Bersama Kemenag

Dheny Window - [BLORA.WARTA.CO.ID](http://BLORA.WARTA.CO.ID)

Mar 15, 2024 - 01:13



Blora - Bulan Ramadhan merupakan sebuah waktu istimewa bagi umat muslim karena lipatan pahala dan keberkahannya sehingga setiap pribadi ingin melaksanakan kegiatan yang bermanfaat serta berusaha untuk mengarungi bulan ini dengan aktivitas yang positif apalagi Ramadhan kali ini juga bertepatan dengan bulan-bulan Hari Bakti Masyarakat (HBM) ke 60 yang merupakan hari istimewa untuk Insan Masyarakat dan juga Kemenkumham.

Oleh karena itu Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menggelar kegiatan positif berupa lomba-lomba bernuansa agama islam serta bersinergi dengan Kementerian Agama (Kemenag) Blora dalam mensukseskan giat yang akan dilaksanakan berupa lomba Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) dan juga lomba dakwah yang diikuti oleh perwakilan Warga Binaan dari tiap Blok Hunian.

Kamis (14/03/24).



Acara ini dihadiri serta dinilai langsung oleh Agus Suwignyo dan Ali Imran dari Kemenag Blora serta didampingi juga oleh Kepala Sub Seksi (Kasubsi) Pelayanan Tahanan Tri Mur Cahyono dan para Staf pelayanan Tahanan yang berperan menjadi saksi dan pengatur kelancaran giat yang digelar.

Kegiatan yang berlangsung di Masjid At-taubah Rutan Blora ini berjalan dengan tertib serta menghasilkan Qira'ah dan Da'i dari kalangan Warga Binaan yang ternyata sangat fasih dan mampu menyampaikan materi dengan sangat baik juga pembawaan yang membuat Tim penilai dari Kemenag Blora terkesan sehingga cukup sulit untuk menentukan siapa yang terbaik.



Tak hanya dari pihak juri, ternyata Kasubsi Pelayanan Tahanan Tri Mur Cahyono juga merasa kagum dengan bakat yang dimiliki oleh Warga Binaan Pemasyarakatan di Rutan Blora sehingga menurutnya bakat-bakat keagamaan dari Warga Binaan tersebut perlu untuk terus diasah dan diayomi serta diberikan media yang tepat untuk menjadi panggung untuk meningkatkan kemampuan.

"Disini Kami berterimakasih kepada rekan-rekan Kemenag Kabupaten Blora yang sudah membantu Kami untuk memberikan penilaian serta turut serta meramaikan giat bulan Ramadhan dan peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60 sehingga Warga Binaan Kami dapat menyalurkan bakat dan minatnya dibidang Da'i dan Qira'ah." isi sambutan Tri Mur.



Giat yang berjalan dengan lancar ini adalah wujud hasil dari sinergitas baik antar Rutan Blora dan Kemenag sesuai dengan arahan dari Pimpinan UPT juga Pimpinan Pusat yang menghimbau untuk selalu melaksanakan sinergitas didalam menjalankan pelayanan kepada publik dan Warga Binaan.